
Compte rendu du CSAL du 11 01 2024

Ce jour,  s’est  tenu un CSAL (Comité  social  d’administration  local)  présidé  par  notre  nouveau
directeur, Monsieur Grimard, dont les points à l’ordre du jour étaient les suivants : 

• Approbation du PV du CSAL du 07/12/2023
• Présentation des évolutions d’emplois de la DDFIP de Haute-Corse pour 2024 (pour avis)
• Questions diverses

En préambule, les représentants de Solidaires Finances Publiques ont lu la déclaration liminaire que
vous trouverez en PJ.

Le PV du CSAL du 07/12/2023 a été approuvé à l’unanimité.

1. Présentation des évolutions d’emplois de la DDFIP de Haute-Corse (pour avis)  

En affichage : +4  avec 4 cadres A annoncés en plus en direction. 
On attendra le mouvement national et le mouvement local de juin pour voir si effectivement des
agents arrivent sur les emplois « créés »

Mais notre déclaration liminaire en PJ résume la situation des effectifs depuis des années. La réalité
est  là :  la  situation  des  effectifs  est  catastrophique  tant  au  niveau  national  que  dans  notre
département.

La volonté de la direction est de renforcer la mission d’audit et de contrôle de gestion avec comme
effectifs 2 IP et 3 inspecteurs.

Nous avons indiqué au niveau directeur que ce sont tous les services qui ont besoin d’être renforcés.

Entre  2011  et  2023,  nous  avons  perdu  dans  notre  département  94  emplois,  soit  -27 %,  c’est
pourquoi Solidaires a voté contre l’évolution 2024 des emplois à la DDFIP 2B.

Concernant les 9 contractuels B et C dont les contrats prennent fin au 31/08/2024, le directeur a
indiqué que leur situation sera fixée après le mouvement national et le mouvement local permettant
de savoir si des vacances d’emplois subsistent.

Solidaires a réaffirmé qu’il fallait des emplois stables et non précaires en nombre à la DGFIP et en
particulier dans notre département.



2. Questions diverses  

• Travaux à venir sur le site de Recipello     :   

La direction locale n’a pas encore de confirmation sur l’ensemble des crédits demandés.
La date de début des travaux n’est donc pas actée. Ils ne commenceront certainement pas avant
début 2025.

Le directeur a affirmé qu’il associerait les agents et les représentants du personnel, certainement par
le biais de groupes de travail avant la réalisation des travaux.

• Autres questions     :  

- chef de service du SIP de Corte : pas de candidat jusqu’à présent. L’offre d’emploi a été publiée
sur plusieurs sites.

- 1 personne de la DDTM devrait rejoindre le CDIF au 1er septembre pour suivre sa mission sur la
taxe d’urbanisme

- le directeur nous a indiqué qu’un observatoire interne allait être lancé entre la mi-janvier et fin
février,  et  qu’une  journée  cadre  A « parcours-carrière »,  serait  organisée  au  niveau  local  le  13
février.

Le  directeur  ayant  affirmé  qu’il  était  soucieux  de  la  formation  professionnelle  des  agents  et
conscient des problèmes liés à l’insularité, nous lui avons rappelé la nécessité de revoir la position
de la direction locale sur le remboursement de la nuitée d’hôtel précédant les formations sur le
continent.  Nous demandons  simplement  qu’elle  soit  remboursée  à  chaque fois,  comme cela  se
pratique dans d’autres directions.

Les représentants Solidaires Finances Publiques, Mireille Maillard et Gilles Gassmann


